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Au vu de cette vidéo, bien que je ne sois pas une spécialiste de l'hygiène 
alimentaire, une chose me fait bondir : des flacons d'antibiotiques qui n'ont 
pas d'Autorisation de Mise sur le Marché (AMM) pour les lapins.
Cela veut juste dire qu'on ne sait pas combien de temps attendre après la 
dernière injection pour tuer les lapins sans qu'il y ait de résidus 
potentiellement toxiques pour les humains consommateurs. Le risque sanitaire est
important.

Ensuite, les images sont intolérables, indignes d'un comportement « humain ».
Le surpeuplement des cages est notable : les lapins ont à peine la place de se 
retourner. Certains animaux sont en détresse respiratoire, cou tendu vers le 
haut. 
On peut voir des animaux morts dans les cages. Depuis combien de temps ?
De nombreux lapins ont des plaies de la face, du cou et des oreilles : quelle 
peut en être l'origine ? On peut aisément imaginer que le surpeuplement engendre
des bagarres entre congénères et favorise les infections cutanées.

Il est inimaginable que de nos jours, l'élevage d'animaux pour la boucherie se 
fasse dans de telles conditions. 


